
Cuba da el visto bueno a
basquetbolista nacido en la isla
para jugar por Puerto Rico

Ysmael Romero

La Habana, 14 sep (RHC) - Cuba dio luz verde para que el basquetbolista Ysmael Romero, nacido en la
isla, pero con ciudadanía estadounidense, pueda jugar con la selección de Puerto Rico.

En carta dirigida a Yum Ramos, presidente de la Federación de Baloncesto de Puerto Rico, la
Comisionada de ese deporte en Cuba, Dalia Henry, afirmó que la parte cubana “no tiene objeción” para
que Romero, de 30 años y 2.03m, pueda integrarse a la selección boricua en el futuro.



“Atendiendo su solicitud para que el jugador de origen cubano Ysmael Romero, con ciudadanía
estadounidense y residencia en Puerto Rico hace 10 años, pueda integrar el equipo nacional de Puerto
Rico por su permanencia y estatus migratorio, la Federación Cubana no tiene objeción de que pueda
participar” dijo en su misiva Henry.

Bautizado en la Isla del Encanto como “El Cubanazo”, Romero es el primer basquetbolista cubano
emigrado que recibe la aprobación de la Federación Cubana para poder jugar con otro país, luego de
hacerlo con el quinteto cubano.

Natural de la provincia de Villa Clara (centro), Romero juega desde 2016 en la liga élite de Puerto Rico
(BSN), en clubes como los Vaqueros de Bayamón y Atléticos de San Germán. También ha militado en
ligas de Argentina, México e Israel, entre otras naciones.

La posibilidad de que Romero pueda jugar desde noviembre con Puerto Rico es saludada por
aficionados, directivos y medios de prensa de Puerto Rico, donde “el Cubanazo” se ha ganado el respeto
y el cariño de todos.

“La idea es que esté disponible para noviembre”, dijo Yum Ramos a medios boricuas y explicó que ya
están listos los cuatro requisitos necesarios para presentar el cambio de ciudadanía ante la FIBA,
incluidos cartas de la Federación Cubana y de solicitud por parte del jugador.

“Estoy listo Puerto Rico. ¡Gracias!“, escribió Romero en las redes sociales.

Durante el Centrobasquet de Puerto Rico-2012, el jugador abandonó la selección cubana, cuando aún
los basquetbolistas de Cuba no tenían autorización para competir en ligas profesionales.

En diciembre de 2020 pasó sus vacaciones de fin de año junto a su familia en Santa Clara, luego de 8
años sin visitar su país.

El ala pívot se caracteriza por su férrea defensa y notable ofensiva y está jugando una sobresaliente
temporada con el campeón Vaqueros de Bayamón. El pasado fin de semana brilló en el Juego de las
Estrellas de la liga boricua, al marcar 17 puntos y realizar una espectacular clavada, considerada por
algunos expertos como la jugada del partido.
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